

SAUVÉ DE LA MARÉE NOIRE

Classe de CM Portsall

1998

École F. Mitterrand



AVANT-PROPOS

Imaginez Portsall, un petit port de pêche à la campagne. Ici, chacun peut jouer, nager dans la mer sans être gêné par les bateaux. Pendant l'été, les grands peuvent faire de la plongée, pêcher ou chasser des poissons. Des fois on prend sa canne à pêche et le soir venu on peut griller les poissons que l'on a pêchés dans la mer. La mer est bleue et verte et il y a de belles vagues blanches. Parfois il y a d'énormes tempêtes.

De beaux bateaux flottent dans le port. Sur les plages ensoleillées on voit toujours de magnifiques galets de toutes les couleurs et de toutes les formes. Les plages de sable fin ont de jolis rochers recouverts de belles algues

vertes. Qu'elles sont belles ces plages avec leurs algues et leurs écueils ! Devant chacune d'elles la mer est parsemée de petites îles.

Imaginez...Une fillette, Lucie, qui a perdu sa mère. Son père est pauvre et ils sont obligés de pêcher tous les jours pour se nourrir et gagner de l'argent . Lucie est une petite et gentille fillette. Elle a 13 ans , ses longs cheveux blonds lui caressent le dos. Ses grands yeux bleus font fondre tous les garçons. Ce qu'elle préfère c'est la pêche et les animaux.

Un peu plus loin une famille riche qui a tout pour elle et ne partage rien. Ronald, le fils unique adore les chevaux . Le père de Ronald , Richard est banquier, il est heureux et très riche . Il a une voiture luxueuse qui fait pâlir d'envie

tous les habitants de la région.

Mais , un beau soir de printemps, un pétrolier américain s'échoue sur les côtes de Porsali et la famille pauvre ne peut plus pêcher à cause de cette marée noire. La famille riche, elle, va voir cette catastrophe de temps en temps dans la semaine, pour se divertir. Mais Ronald ,lui ,se sent solidaire de la famille pauvre et essaiera de les aider à s'en sortir.